

Antrag Nr. 24-O-26-0053

CDU-Fraktion

Antrag der CDU-Fraktion:

Fahrradweg Hochheimer Straße

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Verlauf des Fahrradweges auf der Hochheimer Straße in Höhe der Ulmenstraße besser zu kennzeichnen, um so eine Verbesserung der Verkehrssicherheit festzulegen.

Begründung:

Nach der Neugestaltung des Fahrradweges zwischen Kostheimer Landstraße und Hallgarter Straße, endet der Fahrradweg in Fahrtrichtung Hochheim, in Mitten der Hochheimer Straße. Die Weiterführung könnte auf dem Gehweg mit Schrittgeschwindigkeit weiter gehen. Die neue Markierung stellt eher Fragen auf, als eine Verkehrssicherheit zu bringen.



Mainz-Kostheim, 28.08.2024